
Die Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen fragt nach, ob die Tempo 20 Beschilderung 

für die Hauptstraße deutlicher kenntlich gemacht werden kann. 
Die Verwaltung sichert zu, dies zu prüfen. 

 


